



SE DESTAPA LÓPEZ RABADÁN PARA LA CDMX

Por David Polanco / CDMX Magacín

Al destaparse como aspirante a la candidatura de oposición para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la senadora del PAN Kenia López Rabadán dejó en claro que su partido definirá las reglas para elegir a quien sea el abanderado del Frente Amplio.

"Hay un acuerdo firmado entre el PAN, el PRI y el PRD, que dice que la metodología la define el PAN para la Ciudad de México, así que esperamos que el PRI y el PRD puedan acompañar las propuestas del PAN para delinear esta metodología en la Ciudad de México", recordó la senadora por la capital.

En su contra mañanera de los lunes, López Rabadán añadió que no tiene un método de preferencia, pues confía plenamente en lo que decida su partido y ella acatará las reglas para competir en buena lid.

"Yo he dicho, como quieran, quiero; si es con encuestas, adelante; si es con primarias, adelante; el método que mi partido defina y que la oposición acuerde será, sin lugar a dudas, importante para mí y a ese yo me acataré para participar en el momento legal oportuno", detalló la legisladora, quien tiene vasta experiencia en temas de la Ciudad de México, donde además ha sido diputada local y federal.

López Rabadán habla de que las reglas las va a fijar el PAN y sus militantes tendrán preferencia porque así se firmó el año pasado, y no es simplemente un acuerdo arbitrario, pues corresponde al nivel de votación y preferencias que tiene cada par-

tido en la capital. Los panistas son segunda fuerza política, su intención de voto ronda el 25%, prácticamente el doble que el PRI y cuatro o cinco veces más que el PRD.

Además, otros acuerdos que López Rabadán relató así: "Nosotros aceptamos que el PRI llevara mano en el Estado de México. Hoy le toca al PRI y al PRD aceptar la metodología propuesta por el PAN de la Ciudad de México, porque estoy convencida que todas y todos queremos ganar la Ciudad de México, para que por fin haya un gobierno honesto; un gobierno que dé resultados a los capitalinos; un gobierno que priorice la seguridad de las y los ciudadanos de esta capital".

Con el destape de la senadora ya son dos mujeres panistas quienes han revelado sus aspiraciones para contender por la candidatura para la Jefatura de Gobierno. La otra postulante es Lía Limón, alcaldesa de la Álvaro Obregón, quien es la segunda en las preferencias, ligeramente detrás del también alcalde Santiago Taboada, de Benito Juárez. Los sondeos recientes ubican en buena posición a López Rabadán -en un cercano tercer lugar- quien forma parte del grupo compacto que encabeza el diputado federal Jorge Romero, mandamás de los panistas en la capital.

Por el lado del partido oficial, Morena, los principales aspirantes por ahora son Ricardo Monreal y Mario Delgado, en caso de que la candidatura recaiera en hombre, y vuelve a sonar Rosa Icela Rodríguez, si la designación fuera para mujer.

